

OPINI WARGA

Jelang Sertijab Danrem 082/CPYJ Kasrem Sambut Kunjungan Tim Verifikasi Kodam V/Brawijaya

Basory Wijaya - MOJOKERTO.OPINIWARGA.COM

Nov 6, 2024 - 14:59



Mojokerto,- Dalam rangka persiapan Serah Terima Jabatan Komandan Korem 082/CPYJ, Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I menerima kunjungan Tim Verifikasi Kodam V/Brawijaya yang bertempat di Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No.3, Mergelo, Magersari, Kec. Prajurit Kulon, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Rabu (6/11/2024).

Tim verifikasi dari Kodam V/Brawijaya dipimpin Ketua Tim verifikasi yaitu Kolonel Infanteri Arif Harianto, S.H Irutum ltdam Kodam V/Brawijaya bersama dengan anggota 10 anggota Tim lainnya.



Danrem 082/CPYJ Brigejn TNI Heri Rustandi yang diwakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I menjelaskan bahwa kegiatan verifikasi ini bertujuan untuk memastikan kesesuaian Data dalam Risalah Serah Terima Jabatan, baik data personel maupun materil yang dimiliki Korem 082/CPYJ Selain itu, verifikasi juga mencakup evaluasi pelaksanaan program kerja dan anggaran yang sedang berjalan.



Selain itu, juga untuk memastikan bahwa Korem 082/CPYJ telah menjalankan tugas sesuai dengan program yang ditetapkan, mematuhi asas dan aturan yang berlaku, serta mampu meminimalkan potensi penyimpangan yang dapat mempengaruhi pelaksanaan program kerja dan anggaran.

“Diharapkan proses serah terima jabatan nantinya dapat berjalan lancar, sehingga pejabat baru memiliki gambaran yang jelas dalam menjalankan tugas di Korem 082/CPYJ,” imbuh Kasrem.

Sementara itu, Ketua Tim Verifikasi Kolonel Infanteri Arif Harianto, S.H menegaskan bahwa verifikasi ini merupakan prosedur rutin setiap kali terjadi pergantian pucuk pimpinan dalam institusi TNI.

“Hal ini dilakukan agar serah terima jabatan berlangsung dengan baik, tanpa kekurangan atau kelebihan, serta dapat dipertanggungjawabkan dengan sebaik-baiknya dan transparan,” jelasnya.

Hadir dalam Verifikasi tersebut para Kasi Kasrem 082/CPYJ, dan Pasi Korem 082/CPYJ serta Perwira yang membeidangi. (Penrem).